

## Présentation

Monsieur l'Abbe Giulio Tam, membre de la Fraternité sacerdotale S. Pie X, d'origine italienne, recevant quotidiennement l'"Osservatore Romano", journal officiel de la Curie Romaine, a eu bon, pour l'information de ses confrères, de collectionner les passages les plus significatifs des discours du Pape et des autorités Romaines sur les sujets les plus actuels.

Le regroupement jette une lumière tellement fulgurante sur la révolution doctrinale inaugurée officiellement dans l'Eglise dans le Concile et continuée jusqu'à nos jours qu'on ne peut s'empêcher de penser que "le signe d'iniquité" prédit par Léon XIII, ou à la perte de la foi de Rome prédite par notre Dame à la Salètte.

La diffusion et l'adhésion des autorités Romaines aux erreurs maçonniques condamnées maintes fois par leurs prédécesseurs est un grand mystère d'iniquité qui mine dans ses fondements la foi catholique.

Cette dure et pénible réalité nous oblige en conscience à organiser par nous même la défense et la protection de notre foi catholique. Le fait d'être assis sur les sièges de l'autorité n'est plus, hélas ! une garantie de l'orthodoxie de la foi de ceux qui les occupent. Le Pape lui-même diffère désormais sans discontinuer les principes d'une même religion, qui a pour résultat une apostasie générale.

Nous donnons donc ci-joint les textes, sans commentaires, de l'année 1990. Les lecteurs pourront juger par eux-mêmes, et par les textes des Papes d'avant le Concile -

Cette lecture justifie amplement notre conduite pour l'entretien et la restauration du Règne de notre Seigneur Jésus Christ et de la Sainte Eglise sur la terre comme au Ciel.

Le restaurateur de la chrétienté c'est le prêtre par l'offrande du  
vrai sacrifice, par la collection des vrais mouvements, par l'ensei-  
gnement du vrai catholicisme, par son rôle de pasteur vigilant  
pour le salut des âmes.

C'est auprès de ces vrais prêtres fidèles que les chrétiens doivent  
se regrouper et organiser toute la vie chrétienne. Tout esprit de  
méfiance envers les prêtres qui méritent la confiance, diminue la  
solidité et la fermeté de la résistance contre les destructeurs de  
la foi.

Je vous salue mon épiscopat par cet appel "Veni domine Jesu"  
Venez Seigneur Jésus, espérons enfin sur les nués du ciel, ma-  
nifestez votre toute puissance, que votre Règne soit universel  
et éternel !

Liège, le 6 d'Avril 1991

A d'excels. L'Évêque